

## HAUT-COMMISSARIAT DE LA REPUBLIQUE EN POLYNESIE FRANÇAISE

Cabinet Pa Bureau de la communication Interministérielle

Papeete, le 10 juin 2016

## INFORMATION MEDIAS

## Entretien avec M. Éric CONTE, Président de l'université de la Polynésie française Vendredi 10 juin 2016

M. René BIDAL, Haut-Commissaire de la République, s'est rendu, en début d'après-midi, à l'université de la Polynésie pour rencontrer son Président, M. Éric CONTE.

En 2016, l'UPF accueille plus de 3600 étudiants et dispose d'une centaine d'enseignants permanents et près de 200 vacataires et missionnaires. Elle est un acteur déterminant de l'emploi et de la promotion professionnelle.

